

生徒指導だより

第1号

令和6年4月発行
市川市立東国分中学校

入学・進級おめでとうございます

4月を迎え、新たなスタートを切りました。

新1年生、新2年生、新3年生の皆さんご入学・進級おめでとうございます。新1年生の皆さんとの出会いを、心待ちにしていました。

1年生の皆さんは、きっと期待と不安で胸がいっぱいのことと思います。

新たな生活に戸惑いもあることでしょう。小学校と中学校の違いはあります。しかし、焦ることはありません。先生方の話を良く聞き、先輩達を見習いながら、徐々に中学校生活に慣れていきましょう。そして、多くのことを学び、吸収していきましょう。

新2年生の皆さんは、「先輩」になりました。入学してからの1年間で、様々なことを学び、大きく成長したはずです。1年時に学んだことを思い起こし、自分で考えて、正しい選択をし、行動することができることを期待しています。もちろん失敗をすることもあるでしょう。しかし、その失敗を生かして、更に成長することを願っています。

新3年生の皆さんは、「最上級生」です。最上級生とは、その学校の「看板」・「顔」です。日常の学校生活の中はもとより、学校行事でも、下級生をリードし良き手本となって下さい。また、皆さんにとっては、この1年間で中学校生活の集大成でもあり、「義務教育のまとめの年」でもあります。1日1日を悔いなく過ごすと同時に、今まで2年間かけて学んだことを精一杯発揮してください。そして、最後は、感動の卒業式を迎え、次のステップに進むことができるようにしましょう。



保護者の皆様へ

お子様の進級、そして入学、誠におめでとうございます。東国分中職員一同、心よりお祝い申し上げます。

中学校生活の3年間は、多感な時期であり、いろいろな人や物から影響を受けやすいといえます。私たちは、この大切な時期を生徒と共に考え、活動し、各教科の学習内容のおもしろさや集団生活の大切さを教えながら、生徒が大きく成長できるように、指導・支援していきたいと思っております。

我々教職員にとっても、生徒一人ひとりを大切な存在と考えております。その上で、時には個別に指導させていただくこともあると思っております。もし、ご不明な点がある場合は、学校までお問合せください。

また、校内のことで個別な対応が必要な場合は、学校までご連絡ください。ご相談の上、対応できることについては、対応してまいります。

令和6年度のお知らせ

部活動の活動時間 7:10~8:00
7:00に正門・裏門を通るようにしてください。

昇降口開錠 8:05 登校時間 8:20

新制服について

今年度の1年生より制服が新しくなりました。新制服は爽風学園のイメージカラーである青色がメインとなっています。着こなしについては、下の表を確認してください。

冬服（上着）の注意点

- 紺のブレザー
- 白の長袖のワイシャツを着用すること。
※ネクタイ・リボンのどちらかを着用する。ゆるみがないようにしっかり着用すること。
- ワイシャツの下は体操服を着用する。
- 第一ボタンから下はすべて留めている。
※暑い場合はブレザーを脱いで登下校してもよい。
ただし、ネクタイ・リボンは着用していること。



今月の重点目標

「新年度を迎え、目標を持とう」

出会いを大切に、元気よく挨拶をしよう。友達の良いところを見つけて、新しい友達を作ろう。

新年度を迎え、新たな目標や抱負をたてている人がたくさんいると思います。自分で立てた目標や抱負は大切に、小さなことを積み重ねて、少しずつそれに近づくように、日々努力してください。

さて、新年度は、入学や進級に伴い「たくさんの新しい出会い」がある時でもあります。学校の中では、数多くの人との様々なかかわりがありますので、それをきっかけに、たくさんの新しい友達を作り、楽しい学校生活が送れるようにしていきましょう。また、今年度の1年生より新しい制服となります。しっかりと着こなし、登下校をするようにしてください。

保護者の皆様へ

朝の出欠席の連絡はマチコミに入力していただきますようお願いいたします。また、学校電話への連絡は7:45~8:20にさせていただきますようお願い致します。